



## Decretan receso en Cámara de Diputados por falta de Internet

En la Cámara de Diputados fue decretado un receso en la sesión ordinaria, al momento de que los legisladores se perfilaban a votar el dictamen con el cual atienden un mandato de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, de justificar la disminución de recursos para el INE en 2022.

Por fallas en la fibra óptica en el Palacio de San Lázaro, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, decretó el receso ya que el sistema de votación quedó sin funcionar.

<https://www.razon.com.mx/mexico/decretan-receso-camara-diputados-falta-internet-500079>